



A LA MESA DEL CONGRESO

Joan Baldoví Roda, diputado de COMPROMÍS, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por ESCRITO.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 23 de enero se celebró en Bruselas el Segundo Foro del sector del arroz en la UE. En dicho foro, que reunió tanto a productores como a comercializadores, se constataron las dificultades que el sector atraviesa debido a la importación masiva de arroz de Camboya y Myanmar que tienen el estatuto de Países con Menor Desarrollo y exportan su arroz a la UE sin pagar ningún arancel.

El arroz de la UE respeta unos estándares sanitarios y socio laborales que no se dan en Camboya y Myanmar –donde la vulneración de los derechos humanos es frecuente-, y además tiene una importancia crucial para el mantenimiento de zonas de altísimo valor ecológico.

Por ello, todos los asistentes al Foro pidieron que la Comisión Europea comience los trámites para la aplicación de una cláusula de salvaguarda y la reintroducción de aranceles según prevén los artículos 25 y 39(4) de la Regulación (EU) No. 978/2012.

Ante estos hechos, PREGUNTO:

¿Es consciente el Gobierno de la situación del sector europeo del arroz?

¿Ha iniciado algún trámite el Gobierno para paliar esta situación?

¿Considera el Gobierno que se dan las circunstancias para aplicar la cláusula de salvaguarda tal y como pide el sector?

En caso afirmativo, ¿qué gestiones piensa realizar el Gobierno para que la Comisión Europea aplique dicha cláusula?

Congreso, 7 de febrero de 2018



Joan Baldoví Roda
Diputado de Compromís